



MorphoSys AG

Planegg

ISIN DE0006632003

Ausschreibung der Abschlussprüfung der MorphoSys AG für das Geschäftsjahr 2021

Die MorphoSys AG, Planegg, vertreten durch den Prüfungsausschuss des Aufsichtsrats, schreibt das Mandat zur Prüfung des Konzern- und Einzelabschlusses der MorphoSys AG sowie die prüferische Durchsicht des verkürzten Konzernzwischenabschlusses und des Konzernzwischenlageberichts über die ersten sechs Monate des Geschäftsjahres für das Geschäftsjahr 2021 aus.

Wirtschaftsprüfer/-innen und Wirtschaftsprüfungsgesellschaften können ihr Interesse an der Ausschreibung bis zum 12. Juni 2020, 13:00 MEZ per E-Mail an die Kontaktadresse audit-tender@morphosys.com mitteilen.

Nach Ablauf dieser Frist erfolgt die Bereitstellung der Ausschreibungsunterlagen an alle Interessenten zur Abgabe eines qualifizierten Angebots.

Tender of Audit Services of MorphoSys AG for the financial year 2021

MorphoSys AG, Planegg, represented by the Audit Committee of the Supervisory Board, tenders the mandate for the audit of the consolidated and separate financial statements of MorphoSys AG as well as the review of the interim consolidated financial statements and the interim group management report over the first six months period of the financial year 2021.

Auditors and audit firms can indicate their interest in the tender process until June 12, 2020, 13:00 CET via e-mail to the address audit-tender@morphosys.com.

Upon expiry of this period, the tender documents will be provided to all interested parties for submission of a qualified offer.